
PC.P~
-t;.,.A;" - .;: '!:L'; -~--~;i,;::~:

ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Assunto: EstaçãodeOvare reforçodalinhaPorto- Aveiro

Destinatário: MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiada República

Já são antigas as reclamações dos utentes da CP sobre a estação de Ovar.

Depois de várias promessas de obras, sempre para breve, os utentes
continuam a deparar-se com uma estação da CP muito degradada e sem as
condições de conforto e segurança adequadas.

Importa assim apurar quando é que vão, efectivamente, avançar as obras na
estação de Ovar.

Uma outra queixa dos utentes diz respeito à necessidade de reforçar o
número de composições da linha Porto - Aveiro, nomeadamente nos horários
da manhã.

Na verdade, o comboio n.o 15710 com origem no Porto às 07.55H e com
destino a Aveiro, que passa por Ovar às 08.24H, está muitas vezes lotado,
sendo o número de composições insuficiente face às necessidades dos utentes.

Aliás, é gritante a sobrelotação dos comboios que fazem a ligação entre
Aveiro e Ovar, exigindo medidas urgentes para o reforço de composições com
vista a aumentar a oferta e a melhoria do serviço prestado.
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PCP~ ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Assim ao abrigo da alínea d) do artigo 156° da Constituição e nos termos e para

os efeitos do 229° do Regimento da Assembleia da República, pergunto ao

Ministério das Obras Públicas, Transportes e Comunicações o seguinte:

1.° Quando é que vão iniciar as obras na estação de Ovar?

2.° Considera este Ministério que estão garantidas as condições mínimas de

conforto e de segurança nesta estação?

3.° Face à elevada procura dos utentes nestas linhas, pretende este Ministério

dar instruções para que a CP aumente a oferta?

Paláciode SãoBento,15de Maiode2009

Deputado:

(JorgeMachado)
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